
 

  

  

   

 

 

 

 

 

新潟 RC 6 月第３例会 (2012.6.19) №2948 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

(2) 佐藤 紳一会長挨拶 

佐渡ヶ島で巣立ったトキの幼鳥の行方がわからなくなって

いましたが、６月１２日無事発見されよかったです。新潟海

岸松林の中にキジのヒナが一列に並んで親の後ろについ

てヒョコヒョコと歩きまわっています。何故ヒナが生まれ巣立

ちの時季が今なのかは昨年話したので省略します。自然

界は人の手を入れず、自然に流れるのが一番でしょうか。 

 ジョルジオ・アルマーニ氏によるイタリア五輪代表ユニフ

ォームが公開されました。驚きの種類の多さと数の多さで、

ジャケット、ジャンパー、ウインドブレーカー、ベスト、ポロシ

ャツ etc。計５０着が１人分となっている。いずれも紺と白を

基調としたシックなデザインだが、トレーナーやジャケット

の内側には「イタリアの同胞よ」で始まるイタリア国歌の歌

詞が書き込まれ、愛国心を鼓舞するスポーツ版戦闘服。ポ

ロシャツでさえ、襟に冒頭の一節が記されている。マリーナ

の賛歌と呼ばれるイタリア国歌には「死を覚悟せよ」「団結

せよ」という言葉が盛り込まれ、世界の国歌の中でもかなり

ワイルドな内容で、選手は大会期間中、その言葉を肌で感

じながら母国イタリアのために戦うこととなるようです。まさ

に古代ローマ、カエサル配下、第１３軍団１００人隊長ウキ

ルス・ボレロスです。 

 最後に７月１日よりレバー刺が禁止になります。今のうち

に食べましょう。大阪では「生牛肉の細切り卵かけ」というも

のがあるそうです。規制規制で日本の食文化が流されてま

す。 

(3) 米山奨学生張 文婷さん挨拶、奨学金伝達 

(4) いわき内郷ＲＣ名和会長より２５６０地区より贈

呈した製氷機の御礼ご挨拶 

(5) 大西ＡＧ，箕輪次期ＡＧご挨拶 

(6) 退会のご挨拶 

㈱ユアテック新潟支社長 石井 英明君 

  東日本電信電話新潟支店長 笠井 明君 

  ㈱新潟博報堂社長 峰村 政宏君 

 

 

(7) 委員会報告 

・川﨑 嘉朗次年度広報委員長 

次年度の週報は状差しに入れず、ＨＰでご覧頂く事に致

します。１０部程、印刷して受付においておきますので 

ご希望の方はお取りください。 

2011～2012 年度 
国際ロータリー会長 

カルヤン・バネルジー 

2011～2012 年度
新潟ロータリー会長 

佐 藤 紳 一 

 
心の中をみつめよう 

   博愛を広げるために 

2011～12 年度 国際ロータリーのテーマ  



 

ご 報 告 

 

浪江町の子供達へ奨学金と絵本を贈呈しました。 

 

平成２４年６月２４日 １３：００より二本松市に

ある浪江町役場第二事務所（浪江町教育委員会事務

局）に於いて、東日本大震災により親御さんをなく

された子供達へ奨学金を贈呈致しました。 

また、新潟ＲＣ会員・職場の皆様よりお寄せ頂いた

絵本を同所へ託して参りました。 

 

出席者 

浪江町 大浦将貴君と保護者 

渡辺紗彩さん、渡辺桐惟さん（代理、お母様） 

浪江町教育委員会教育長 畠山熙一郎氏 

同教育次長 屋中茂夫氏 

浪江ＲＣ 伊藤公明会長、松本英明君 

新潟ＲＣ 佐藤紳一会長、高橋秀松幹事、事務局 

 

１ 始まりのことば 

２ 佐藤 紳一会長挨拶 

３ 奨学金贈呈 

４ 浪江町教育長挨拶 

５ 受領者代表 謝辞 

６ 懇談 

７ 終わりのことば 

 

写真は、週報（ホームページ）に掲載させて頂く旨

を、本人・保護者の了解を頂き撮影致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供達の代表へ奨学金を贈呈致しました。 

 

 

 

 東日本大震災復興支援 With You プロジェクト 絵本 

「しんちゃんのランドセル」を畠山教育長へ託しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤会長より、「頑張れとは言いません。ただ、あきら

めないで日常生活を送って下さい。」と子供達へのメッ

セージがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様より約１０００冊の絵本を寄贈頂きました。 

御協力有難うございました！ 

 


